

EL DÍA

**ARRECIAN LAS CRÍTICAS CONTRA EL RÉGIMEN MILITAR ARGENTINO**

BUENOS AIRES, 22 de septiembre.— La ocasión de conmemorar el 80 aniversario del ex vicepresidente Solano Lima fue propicia para que los políticos argentinos expresaran su durísima opinión sobre el régimen militar. Oscar Alende (intransigente) dijo: "El destino (de la nación) lo deben elegir 28 millones de argentinos y no 3 comandantes que no están instruidos ni capacitados para gobernar". (UPI, ANSA, AP y AFP). (Más información en El Día Internacional, página 14)

UNO/MAS/UNO

**ARGENTINO ASILADO EN EMBAJADA MEXICANA**

ASUNCION, 22 de septiembre (Latin).— Roberto Horacio Eguía quien radica en la capital paraguaya, se asiló en la embajada de México aquí afirmando que era buscado por las autoridades chilenas. El embajador mexicano Guillermo Alberto Robles dijo que concedió el asilo y espera instrucciones de la cancillería mexicana y autorización del gobierno paraguayo para sacarlo del país.

EL DÍA

**Piden la captura de Isabel Perón****Frente a la falta de definiciones políticas, los partidos argentinos arremeten contra el régimen**

(ANSA, AP y AFP)

BUENOS AIRES, 22 de septiembre.—Disgustados por la falta de plazos para la redemocratización, dirigentes políticos de diversas tendencias acentuaron aquí sus críticas al gobierno militar y exigieron la urgente devolución del poder a los civiles.

Las críticas fueron formuladas por dirigentes de los principales partidos políticos y el Premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel, durante una comida de agasajo al ex vicepresidente Vicente Solano Lima con motivo de su 80 cumpleaños.

Solano Lima, líder del Partido Conservador Popular (fracción "populista" del antiguo Partido Conservador) fue vicepresidente durante 49 días, entre mayo y julio de 1973, tras ser electo en las elecciones de marzo del mismo año integrando la fórmula presidencial con el peronista Héctor Cámpora.

Durante el homenaje, Solano Lima instó a los presentes a "trabajar todos juntos por la paz, por la democracia, contra los señores adalides del nuevo fascismo".

El vicepresidente del Partido Justicialista (peronista), Deolindo Bittel, dijo que "no venimos a declarar la guerra a las Fuerzas Armadas, venimos a decirles que ellas no son las dueñas del país, que ellos (los militares) son los equivocados, pues luego de 5 años estamos viendo que el hambre azota a la Argentina".

Por su parte, Luis León, de la Unión Cívica Radical (segunda fuerza) afirmó que "los gobernantes tienen el poder, tienen los tanques, pero tienen un miedo terrible a la democracia".

"Para qué les sirve a las Fuerzas Armadas rendir homenaje a (libertador general) José de San Martín de día, si lo traicionan de noche", se preguntó León.

El Premio Nobel de la Paz 1980, Adolfo Pérez Esquivel, dijo: "Hay hambre en el país y debemos luchar para que a nadie le falte el pan, debemos luchar para alcanzar la paz, pero la paz no debe ser a cualquier precio ni de cualquier manera, la paz no se negocia, hay que conquistarla sobre la base de la verdad y la justicia, porque los pueblos no olvidan, tienen memoria".

**PEDIDO DE CAPTURA**

La Fiscalía Estatal de Investigaciones Administrativas solicitó la captura de la ex presidente Isabel Perón, al apelar el sobreseimiento dispuesto en una de las causas que se abrieron contra la ex mandataria luego de ser derrocada por las Fuerzas Armadas de este país, en marzo de 1976.

En tanto, el ministro de Justicia, Amadeo Frúgoli, afirmó hoy que ante un fallo condenatorio el Poder Ejecutivo podría tomar la "decisión política de la conmutación de la pena o el indulto".

Al fundamentar su pedido de captura de la ex mandataria y la prosecución de la causa, el organismo estatal afirmó que hubo un "uso irregular de esos fondos, empleados para fines solamente alejados de la seguridad del Estado, sino también de la misma función presidencial".

**PENSION**

El gobierno militar argentino otorgó al Premio Nobel Adolfo Pérez Esquivel, la pen-

sión oficial que corresponde a los argentinos distinguidos con ese lauro, se informó hoy aquí.

Pérez Esquivel se notificó del otorgamiento de los haberes en cuestión, reclamados por él en varias oportunidades, ya que el gobierno no se los había concedido hasta ahora, a más de medio año de la concesión del Nobel.

Pérez Esquivel recibirá ahora todos los meses una cantidad en pesos argentinos equivalente a 2 mil 500 dólares, que dedicará a obras de bien común, según reveló el beneficiario.

**CUESTA ABAJO**

El ministro de Industria, Livio Kuhl, dijo que no se advierten signos de reactivación en la delicada economía argentina y vaticinó más quebrantos de empresas.

Kuhl habló anoche en un acto de la Asociación de Industriales de la provincia de Córdoba, una de las más castigadas por la recesión con el cierre de varias plantas de la industria automotriz.

"Todos los que conocemos la industria sabemos que la situación es mala y no podemos engañarnos pretendiendo ver un cuadro distinto al real", dijo Kuhl, en abierta discrepancia con el ministro de Economía, Lorenzo Sigaut, quien el jueves pasado anticipó una plena reactivación económica para mediados de 1982.

Kuhl dijo que "no sólo no se ven signos de mejoría consistentes, sino que el quebranto que genera el bajo nivel de actividades hace que muchas empresas no puedan continuar incrementando sus pasivos, por lo que la ola de cierres y liquidaciones continúa y continuará".